



Cámara de Diputados se enorgullece de la primera mujer mexicana en llegar al espacio: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, señaló que, mediante acuerdo aprobado por el Pleno, se concedió que Katya Celeste Echazarreta González, primera mujer nacida en México en llegar al espacio ultraterrestre, emita un mensaje desde la tribuna del Palacio Legislativo.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107287/titulo,C%C3%A1mara+de+Diputados+se+enorgullece++de+la+primer+mujer+mexicana+en+llegar+al+espacio%3A+Santiago+Creel/>